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議 会 報 告 会 報 告 書 
 

令和６年９月５日  

 

 

小田原市議会議長 

大 川   裕 様 

 

報告者 議会広報広聴常任委員長 

             鈴木 和宏 

 

 

議会報告会（議場見学会）の結果について、次のとおり報告いたします。 

 

日  時 令和６年７月８日（月曜日）午前９時 25分 ～ 午前 11時 20分 

場  所 小田原市役所 議場 

出 席 者 
桒 畑 寿一朗 池 田 彩 乃 角 田 真 美 宮 原 元 紀 

神 戸 秀 典 篠 原   弘 武 松   忠  

参加人数 62名（酒匂小学校６年生児童 58名、担任教諭４名） 

内容 

小田原市議会基本条例では、市民の意見を議会の審議や政策立案に生かすため、議会

報告会や市民アンケートのほか、多様な媒体を活用し、広報広聴の充実を図るものと

定められています。 

そのような中、これまで要望に応じて対応を行ってきた議場見学会は、議会報告会と

同様に議会活動の報告という広報の面と、意見交換による広聴の面があることから、

令和３年度からは議会報告会の一つの形として以下のとおり実施しました。 

 

内容 

・市議会議員から児童に対し、市議会や議場に関する説明 

・議長室や傍聴席といった、議場以外の施設の見学 

・議員に対する質疑応答 

主な質疑・意見等 裏面参照 

そ の 他  
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＜主な質疑等について＞ 

 

【質疑】木材を使った特産品はありますか 

【回答】小田原市の森林は市域の４割を占めます。寄木細工、木象嵌などの木を使った特産品があります 

【質疑】人口減少対策のために条例を設けたことはありますか 

【回答】条例を制定したことはありません。人口減少対策の政策についての議論は市長と議会で行っています 

【質疑】人口減少問題について、小田原市ではどのようなことに取り組んでいますか 

【回答】特に力を入れていることは、移住者を増やすことです。そのために、小田原市の魅力を発信し、多くの

方に周知しています 

【質疑】議員の時間割はどのようになっていますか 

【回答】私たちには時間割がありません。会議の開始時間は決まっていますが、議題にある議案の全てを話し終

わるまで会議は終わりません。 

【質疑】自然を生かした公園はありますか 

【回答】こどもの森公園わんぱくらんどや県立おだわら諏訪の原公園などがあります。今は、身近な公園が望ま

れています 

【質疑】会議の休憩時間はどのくらいありますか 

【回答】午前中は連続して会議を行う場合があります。本会議の一般質問の後は５分あります 

【質疑】小田原市は、私達が高校や大学にいくための補助金の政策を考えていますか 

【回答】今はまだ奨学金の制度はありませんが、議員の質問では出ています。いずれ議論されると思います 

【質疑】小田原市で力を入れているスポーツはありますか 

【回答】ラグビーではオーストラリアのワラビーズのチームの練習場として受け入れ、力を入れていたことがあ

ります。城山陸上競技場、酒匂川スポーツ広場などでもっとスポーツに力を入れていきます 

【質疑】なぜ議員に立候補したのですか 

【回答】小田原で育ち、そして子育てしてきた私として、いいところを変えたくない。もっとこうだったら良く

なるのに、といったところを現実的にできる仕事だと思ったので立候補しました 

【質疑】議員になろうと思ったきっかけは何ですか 

【回答】サーフィンを長年していて、小田原の海をもっと生かしたいと思ったからです 

【質疑】小田原市で困っていることは何ですか 

【回答】人口が減っていることは、その一つです。困っている人を助けるための政策も、市民の税金で賄います

ので、人口が減ると税金も減ってしまい、できることも限られてきてしまいます 

【質疑】人口減少で困ることは何ですか 

【回答】自治会や子供会の存続、小中学校の維持をはじめ、たくさん困ることがあります 

【質疑】スケートパークがある公園はありますか 

【回答】スケートパークの設置に向けて、取り組んでいます。小田原市スポーツ施設整備基本計画の中でもスケ

ートパークが候補に残っています 

【質疑】酒匂小学校周辺の交通混雑についてどう考えていますか 

【回答】大中小、様々な交通網の整理を進めているところですが、課題と考えています 


